



ENFANCE JEUNESSE

Amina, Directrice de périscolaire

Amina, directrice d'un périscolaire, nous partage son parcours jusqu'à ce poste et son envie de prendre plus de responsabilités.

Publié le 12 août 2025

➤ **Quel est ton parcours?**

J'ai commencé en temps qu'animatrice, puis passée directrice adjointe et enfin directrice. L'étape suivante est coordinatrice, responsable de tous les directeurs.

➤ **Pourquoi es tu devenue directrice?**

J'aime apprendre, faire des projets, montrer des choses au gens et les aider à monter des projets. Et l'envie également d'avoir plus de responsabilités. Avec toutes les expériences que j'ai eu, en centre de loisirs et en périscolaire, cela m'a donné envie diriger mon propre site.

➤ **Quelles sont les qualités requises?**

Un directeur doit être organisé, avoir le sens de la communication, savoir s'adapter et aimer le travail en équipe.

➤ **Un message pour ceux qui souhaitent se lancer ?**

Il y a beaucoup d'avantage a être directeur de périscolaire parce que toutes les valeurs que tu défends en tant qu'animateur ou autre, tu peux les mettre en application. Tu peux enseigner et montrer plein de choses aux jeunes...animateurs aussi. Il y a plein de choses que tu peux mettre en place. C'est un métier ou tu es beaucoup en autonomie. Et surtout dans ta façon de faire et ça, c'est hyper chouette. Il faut se lancer !

Animateu(rice), directeu(trice) ou adjoint(e) au sein du service Enfance-Jeunesse, pendant les vacances scolaires ou dès la rentrée... pourquoi pas vous ?

Que vous soyez collégien(ne), étudiant(e) ou senior, l'animation propose une multitude d'opportunités. Les contrats sont flexibles et peuvent s'adapter à vos disponibilités : vacances scolaires, mercredis ou tout au long de l'année.

Vous avez le choix de travailler avec des enfants et des jeunes de 3 à 17 ans, dans des structures variées: accueils périscolaires, centres de loisirs, accueils de jeunes, séjours de vacances...

[**Consulter les offres d'emploi en cours**](#) ↗

